

Neue Urnensäulen für unseren Friedhof!

Da unsere Urnenwand am Friedhof in Heiligeneich nur mehr wenige freie Plätze hat und die Nachfrage nach Urnenbestattungsplätzen auch in unsere Gemeinde im Ansteigen ist, haben wir uns auch in den Nachbargemeinden umgesehen. Die Idee einer Urnensäule finden wir sehr ansprechend. Ich habe auch 2 Firmen aufs Gemeindeamt eingeladen, welche dem Gemeindevorstand ihre Produkte gezeigt und erklärt haben.

Diese 2 Modelle sind ab Montag: 26.4.2021 auf dem Gemeindeamt zu den Öffnungszeiten für jedem interessierten Gemeindebürger zu besichtigen.



Die Urnensäule von Grabkult:

Die Urnensäule bildet durch einzelne Module eine Grabeinheit. Im Inneren der Säule wird die Zierurne oder Aschekapsel verwahrt. Der Hohlraum im Inneren der Urnensäule dient zur Aufnahme und Aufbewahrung der Urne. Das Erdurnenrohr von Grabkult ist die perfekte Möglichkeit, biologisch abbaubare Urnen beizusetzen. Das Fundament ermöglicht ein natürliches Vererden der Urne. Die Urnensäule wird aufgesetzt und bildet mit dem Erdurnenrohr ein sicheres Säulenfundament, mit zusätzlichem Platz für 3-4 biologisch abbaubare Urnen. Die maximale, vertikale Höhe einer Urnensäule ist erweiterbar auf bis zu 4 Urnen. **Auch eine handelsübliche Biourne ist zum Ansehen vor Ort.**



Die Urnensäule der Firma Leithoff:

Die Leithoff- Urnensäule ist eine Urnen- Grabstätte und dient zur Beisetzung von Urnen und oder Aschekapseln im Inneren der Säule. In Verbindung mit dem Leithoff-Verankerungsrohr können auch biologisch abbaubare Urnen direkt ins Erdreich unter der Säule beigesetzt werden. Platz für 2-5 Urnen/Aschekapseln.

Wir planen 10 Stück von *einem* dieser 2 Modelle für unseren Friedhof anzukaufen. Sie können sich auch in der Gemeinde Perschling, am Friedhof in Weißenkirchen das Produkt der FA Grabkult in Natura ansehen!

Die Firma, für die wir uns letztendlich entscheiden, wird dieses Produkt, an einem Infoabend Interessierten vorstellen.

Auch die Neugestaltung unserer Urnenwand (blühende Hecken..) mit Sitzgelegenheit ist uns auch ein großes Anliegen. **Ihre Ideen dazu sind uns wichtig.**

Ebenso möchten wir eine Gedenkstätte für „Sternenkinder“ planen.

Falls Sie hier mitgestalten und Ihre Ideen einbringen wollen, melden Sie sich bitte am Gemeindeamt.

Ihre Meinung dazu ist uns wichtig, gestalten wir unseren Friedhof gemeinsam!

Liebe Grüße Ihre/ eure
BGMⁱⁿ Beate Jilch

